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华邦电建12寸晶圆厂计划不变,看好储存器未来发展

2019-01-10 08:42:18

华邦的董事会焦佑钧对今年的内存市场保守，但内部强调新的12英寸晶圆厂存储仍在计划中，并对未来的内存开发持
乐观态度。

       华邦的董事会焦佑钧对今年的内存市场保守，但内部强调新的12英寸晶圆厂存储仍在计划中，并对未来
的内存开发持乐观态度。

　　华邦电新建12寸晶圆厂座落高雄科学园区，去年10月动工。华邦电总经理詹东义强调，华邦电维持快闪忆体
和DRAM平衡发展，绝不会走回生产标准型DRAM的路，目前虽然遭遇国际贸易摩擦和科技厂进行库存调整等因素干扰，
但仍看好存储器产业发展，主因这个产业朝健康发展，而且有很多新的应用出来。

　　詹东义说，华邦电中科厂产能去年都全数满载，根本不敷客户需求，为因应客户要求及支应华邦成长，才决定启
动新建12寸厂投资。

　　华邦电高雄新厂计划导入第三世代DRAM制程技术。此外将持续开发超低功耗DRAM、Flash。

 华邦电建12寸晶圆厂计划不变,看好储存器未来发展.pdf
 华邦电建12寸晶圆厂计划不变,看好储存器未来发展.doc

https://new.usoftchina.com/index/index/pdf/id/15513.pdf
https://new.usoftchina.com/index/index/pdf/id/15513/download/1.pdf
https://new.usoftchina.com/index/index/doc/id/15513.doc
https://new.usoftchina.com/index/index/doc/id/155131.doc

